
 

 

COMUNE DI BIENTINA 

 PROVINCIA DI PISA 

 

 

VERBALE SEDUTA CONSILIARE DEL 30 NOVEMBRE 2021 

 

INIZIO SEDUTA ORE 21.00 

Nella sala consiliare sono presenti il Sindaco, il consigliere comunale 

Martelloni ed il segretario comunale Priolo. E’ altresì presente in 

sede l’assessore Niccoli. Il Presidente del Consiglio Comunale è 

collegato in videoconferenza. In virtù del decreto sindacale n. 

7/2020 sono collegati in videoconferenza i consiglieri comunali 

presenti. Risultano assenti i consiglieri comunali Gabbani, Gozzi e 

Vincenti. Sono collegati anche il vice sindaco Frosini e gli assessori 

Brogi e Vincenti. 

Presenti 10 assenti 3. 

 

PUNTO 1 – INSEDIAMENTO DELLA SEDUTA. 
APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE.  
 

Il Presidente richiama il verbale della seduta precedente ed invita i 

consiglieri a procedere con la votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA: 8 favorevoli e 2 astenuti (Martelloni e Pagni 

M.). 

 

PUNTO 2 – COMUNICAZIONI DEL SINDACO E/O DEL 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Il sindaco ricorda che il consiglio è stato convocato in video 

conferenza permanendo lo stato di emergenza per il Covid 19 ed in 

considerazione del nuovo incremento della diffusione del virus. E’ 



stata concessa la possibilità ai capigruppo consiliari di partecipare in 

presenza per consentire una migliore partecipazione al dibattito 

consiliare. 

 

PUNTO 3 – PROPOSTA PROGETTUALE PER INTERVENTI SU 

ZONA IR LOCALIZZATA IN VIA GALILEO GALILEI DA 

ATTUARE CON PERMESSO DI COSTRUIRE CONVENZIONATO 

PER LA REALIZZAZIONE DI AUTORIMESSE PRIVATE. 

REALIZZAZIONE DI PARCHEGGIO, BOZZA DI 

CONVENZIONE E SCOMPUTO ONERI DI URBANIZZAZIONE. 

APPROVAZIONE 

Relaziona il Sindaco che rappresenta che tale intervento è in linea 

con la variante urbanistica approvata nel corso del 2020 con la 

quale è stata prevista la possibilità per i privati di effettuare 

interventi di recupero su porzioni di aree prima destinate ad 

insediamenti industriali con il vincolo del divieto di insediamenti 

abitativi. In particolare, con tale proposta progettuale, verranno 

realizzati garage e rimesse private; con lo schema di convenzione si 

prevede, a scomputo parziale degli oneri, la realizzazione di 

parcheggi con colonnine per la ricarica dei veicoli elettrici. 

Il Segretario Comunale procede quindi all'appello nominale per la 

votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA: favorevole unanimità. 
 
VOTAZIONE IMMEDIATA ESEGUIBILITA’: voto conforme. 
 

PUNTO 4 – PROLUNGAMENTO DELLA PISTA 

CICLOPEDONALE DI VIA DEL MONTE OVEST – BIENTINA. 

VARIANTE SEMPLIFICATA PER APPOSIZIONE VINCOLO 

PREORDINATO ALL’ESPROPRIO. DISPOSIZIONE EFFICACIA 

ART.19 COMMA 4 DPR 327/2021 



Relaziona il sindaco che ricorda che si tratta dell’intervento per la 

realizzazione della pista ciclopedonale di via del Monte ovest, 

un’opera strategica che collega il centro abitato alla sua campagna 

raccordando la via del monte con via dell’Argine traverso e le 

Cerbaie. Si tratta di disporre l’efficacia dell’esproprio. 

Il consigliere Martelloni annuncia l’astensione in linea con la 

votazione sullo stesso punto nel precedente consiglio comunale.   

Il Segretario Comunale procede quindi all'appello nominale per la 

votazione. 

VOTAZIONE DELIBERA: favorevoli 8 2 astenuti (Martelloni e Pagni 
M.) 
 
VOTAZIONE IMMEDIATA ESEGUIBILITA’: voto conforme 
 

PUNTO 5 – CESSIONE GRATUITA AREA A PARCHEGGIO VIA 

LUDOVICO ARIOSTO  

Relaziona il sindaco che spiega come con la delibera si prende 
formalmente in carico tra gli immobili dell’Ente il parcheggio 
realizzato in via Ariosto a seguito di una lottizzazione. Non era stato 
perfezionato il passaggio di proprietà ed ora, a seguito della 
liquidazione della ditta che ha effettuato l’intervento, il bene già 
completo è stato formalmente assegnato all’Ente. 
Il Segretario Comunale procede quindi all'appello nominale per la 
votazione. 
 
VOTAZIONE DELIBERA: votazione favorevole unanime.  
 
VOTAZIONE IMMEDIATA ESEGUIBILITA’: voto conforme. 
 

PUNTO 6 – SDEMANIALIZZAZIONE PORZIONE IMMOBILE 

SITO IN BIENTINA LOC. QUATTRO STRADE VIA DEL MONTE 

EST CON CONTESTUALE MODIFICA AL PIANO DELLE 

ALIENAZIONI E VALIRIZZAZIONI E DUP 2021-2022-2023 



Relaziona il sindaco che spiega che con la delibera si continua 

nell’azione amministrativa tesa a mettere ordine nel patrimonio 

dell’Ente. In particolare si procede al trasferimento al patrimonio 

disponibile del Comune di una porzione dell’edificio scolastico di 

Quattrostrade tradizionalmente destinato ad ospitare i medici di 

famiglia con l’obiettivo di disciplinarne l’uso opportunamente. 

Il Segretario Comunale procede quindi all'appello nominale per la 
votazione. 
 
VOTAZIONE DELIBERA: voto favorevole unanime. 
 
VOTAZIONE IMMEDIATA ESEGUIBILITA’: voto conforme. 
 

PUNTO 7 – RATIFICA CONSILIARE DELLA 5^ VARIAZIONE 

AL BILANCIO DI PREVISIONE 2021-2023 APPROVATA IN 

VIA D’URGENZA DALLA GIUNTA EX ART. 175 COMMA 4 DEL 

TUEL 

Relaziona il consigliere Berti che illustra la variazione d’urgenza 

approvata dalla Giunta ed evidenzia che sono state modificate, tra 

le altre, tre voci di bilancio: a) applicazione del fondo funzioni 

fondamentali, b) contributo della regione Toscana per politiche 

ambientali; c) altri contributi in conto capitale. 

L’assessore Niccoli evidenzia che il contributo della regione Toscana 

è destinato alla valorizzazione dell’oasi di Tanali e del CEA con il 

coinvolgimento di tutte le associazioni operanti sul territorio e delle 

scolaresche con oltre 100 ore di attività. 

Il Segretario Comunale procede quindi all'appello nominale per la 
votazione. 
 
VOTAZIONE DELIBERA: favorevoli 8 contrari 2 (Martelloni e Pagni 
M.) 
 
VOTAZIONE IMMEDIATA ESEGUIBILITA’: voto conforme. 



PUNTO 8 – SESTA VARIAZIONE AL BILANCIO DI 
PREVISIONE 2021-2023. APPROVAZIONE 
Relaziona il consigliere Berti che evidenzia che si tratta dell’ultima 

variazione di bilancio per l’anno 2021. La variazione ha per oggetto, 

oltre che una serie di piccoli adeguamenti per esigenze gestionali, i 

seguenti interventi di modifica: a) minore entrata gettito IMU; b) 

unificazione delle entrate derivanti da canone patrimoniale; c) 

risparmi dei costi dei servizi gestiti dall’Unione Valdera (minori 

trasferimenti).  

Il Sindaco ringrazia il consigliere Berti ed evidenzia altre modifiche 

meno rilevanti a livello finanziario ma che assumono rilievo: a) 

risorse per acquisto beni funzionali per l’attivazione del social 

housing nell’immobile a ciò destinato; b) risorse per allacci energia 

elettrica nell’area mercatale; c) risorse per interventi sul teatro per 

migliorare la sicurezza anti incendio. 

Il Segretario Comunale procede quindi all'appello nominale per la 
votazione. 
 
VOTAZIONE DELIBERA: favorevoli 8 contrari 2 (Martelloni e Pagni 
M.) 
VOTAZIONE IMMEDIATA ESEGUIBILITA’: voto conforme. 
 

PUNTO 9 – RETTIFICA PER MERO ERRORE MATERIALE 

DELL’ART.18 DEL REGOLAMENTO COMUNALE PER 

L’ATTUAZIONE DELLA TASSA SUI RIFIUTI 

Relaziona l’assessore Niccoli che evidenzia che con la delibera è 
rettificato un errore materiale commesso in fase di approvazione del 
regolamento tari a seguito del quale, ad oggi, non risulterebbero 
cumulabili le agevolazioni Covid con quelle di tipo sociale per le 
utenze domestiche benché in fase di approvazione del bilancio di 
previsione siano state stanziate le risorse necessarie allo scopo.  
Il consigliere Martelloni annuncia voto contrario in linea con il voto 
espresso in sede di approvazione del medesimo regolamento. 



Il Sindaco evidenzia che, nonostante il nuovo metodo di 
determinazione delle tariffe introdotto da ARERA e la nuova 
gestione del servizio con l’ATO Costa e con il nuovo gestore, le 
agevolazioni covid e le agevolazioni sociali hanno consentito di 
attenuare o di evitare aumenti di costi del servizio a carico dei 
cittadini. 
Il Segretario Comunale procede quindi all'appello nominale per la 
votazione. 
 
VOTAZIONE DELIBERA: favorevoli 8 contrari 2 (Martelloni e Pagni 
M.) 
VOTAZIONE IMMEDIATA ESEGUIBILITA’: voto conforme 
 

PUNTO 10 – CONFERIMENTO CITTADINANZA ONORARIA 

AL MILITE IGNOTO 

Relaziona il Sindaco. Per commemorare la traslazione del Milite 
Ignoto, avvenuta cento anni fa, il 4 novembre del 1921, presso 
l’Altare della Patria a Roma, nell’ambito del Progetto “Milite Ignoto, 
Cittadino d’Italia”, promosso dal Gruppo delle Medaglie d’Oro al 
Valor Militare d’Italia in collaborazione con l’Anci nazionale e il 
Consiglio Nazionale Permanente delle Associazioni d’Arma 
(ASSOARMA), i Comuni procedono a conferire la cittadinanza 
onoraria al Milite Ignoto. Il Sindaco, nell’evidenziare che il 
conferimento della cittadinanza onoraria per Bientina rappresenta 
una evento straordinario, sottopone ai consiglieri una riflessione 
sulle dinamiche della prima guerra mondiale e sulla suggestiva 
possibilità che il corpo del milite senza nome possa essere anche 
quello di un uomo che combatteva contro le milizie italiane. Ciò a 
rafforzare i sentimenti di pace, di condivisione e di unità che ormai 
fanno parte del sistema di valori su cui è nata è si fonda l’Unione 
europea. 
Il Segretario Comunale procede quindi all'appello nominale per la 
votazione. 
VOTAZIONE DELIBERA: favorevole ed unanime. 
 



Alle ore 22,22 si chiudono i lavori. 

 

Il Segretario Comunale 

           Dott. Alfredo Priolo 

 

 

 
 
Le firme in formato digitale sono state apposte sull’originale del presente documento ai sensi 
dell’art. 24 del D.lgs 07/03/2005 n.82 e s.m.i. (C.A.D.). Il presente documento è conservato in 
originale negli archivi informatici del Comune di Bientina, ai sensi dell’art. 22 del D.lgs n. 82/2005. 
 
 


